

Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Planungs- und Verkehrsausschusses. Der Ausschuss für regionale Wirtschafts- und Strukturförderung habe allerdings in seiner Sitzung am 08.12.2010 die Beschlussempfehlung unter Ziffer I., wie in der heutigen Tischvorlage dargestellt, noch geändert.

Abg. Hartmann schlug vor, über die Ziffern I. sowie II. und III. getrennt abzustimmen.

Hierzu bestand Einvernehmen.

Im Übrigen nimmt der Kreisausschuss von der Niederschrift Kenntnis.